

Pemecahan Masalah dan Solusi Terhadap Perilaku Dewasa Madya dalam Pemeliharaan Lingkungan dan Alam

Desi Wulandari Siahaan

Institut Agama Kristen Negeri

Elsaday MS

Institut Agama Kristen Negeri

Bella Sinambela

Institut Agama Kristen Negeri

Damayanti Nababan

Institut Agama Kristen Negeri

Email : desiahaan1006@gmail.com simanjuntakelsa848@gmail.com
sinambela24042001@gmail.com nababanyanti02@gmail.com

Abstract. *Environment is everything that affects human growth and animals. While the environment is everything that is around living things (organisms) that have reciprocal effects on living things. Effort in environmental preservation means maintaining the existence of the environment forever, everlasting and unchanging. By doing actions arbitrarily to the environment by exploiting regardless of the consequences, clearly contrary to Christian teachings. Instability of natural conditions, disasters and calamities that occur in nature, because it is caused by human hands. Management of this environment aims to achieve harmonious relations between humans and the environment. Inner harmony. Christian teachings include four things, namely: harmony with God, harmony with society, harmony with the natural environment and harmony with oneself. Efforts to preserve the environment alive, this received serious attention from the shepherd. Written in the bible about reviving dead land, planting trees (reforestation) and the contents of the bible about the prohibition of open defecation. Messages written in God's word, are awakening to his people to always increase awareness of the environment.*

Keywords : *Middle adulthood, problems, problem solving based on Christian*

Abstrak. Segala sesuatu yang mempengaruhi perkembangan manusia dan hewan adalah lingkungan. Sedangkan lingkungan makhluk hidup (organisme) yang mempengaruhinya pada gilirannya merupakan lingkungan. Kegiatan pelestarian lingkungan bertujuan untuk menjaga agar lingkungan tetap utuh, lestari, dan sepanjang masa. Jelas bertentangan dengan ajaran Kristen untuk mengeksploitasi lingkungan dengan sengaja dan tanpa mempertimbangkan akibatnya. Aktivitas manusia harus disalahkan atas ketidakstabilan lingkungan, bencana alam, dan malapetaka. Tujuan dari pengelolaan lingkungan adalah untuk membangun hubungan positif antara manusia dan lingkungan. Ajaran Kristen tentang keharmonisan batin membahas empat topik: keharmonisan dengan Tuhan, keharmonisan dengan masyarakat, keharmonisan dengan alam, dan keharmonisan dengan diri sendiri. Inisiatif pelestarian lingkungan.

Kata kunci : Dewasa Madya, permasalahan, pemecahan masalah berdasarkan Kristen

LATAR BELAKANG

Pelestarian lingkungan adalah cara kita dapat menjaga lingkungan dengan baik tanpa merusaknya. Dengan memperluas kualitas dan keindahan hasil dengan jenis atau varietas yang beragam dan terus menjaga dan menjaganya, perencanaan sumber daya alam yang baik dapat lebih menjamin manfaat atau sumber spesies secara berkelanjutan untuk hasil yang dapat kita nikmati.

Seperti yang telah kita pelajari, ada banyak jenis bencana alam yang sering terjadi di Indonesia, antara lain banjir, gempa bumi, gunung meletus, tanah longsor di beberapa tempat, dan lain-lain. di mana sejumlah besar bencana modern disebabkan oleh tindakan manusia. Kelalaian dapat menyebabkan bencana dan bahkan merugikan diri sendiri. Jika hal ini terus berlanjut, maka bumi akan rusak bahkan tidak dapat lagi menjadi tempat tinggal bagi orang lain yang dapat merusak bumi karena ulah orang-orang yang menyerahkan kekuasaan atau harta benda yang bukan haknya. Bencana akan terus terjadi yang merusak ekosistem kehidupan dan akan musnah. Saat terjadi bencana tipe mini, banyak orang akan terbunuh, bahkan nyawanya.

Menurut beberapa orang, pelestarian lingkungan memerlukan tindakan pencegahan untuk melindungi lingkungan sambil mengatur diri sendiri untuk bertindak lebih cerdas. Hormati semua aturan yang ditetapkan dan jangan bertindak dengan cara yang menguntungkan diri sendiri sementara merugikan orang lain. Orang yang kekurangan kekayaan akan membenarkan menggunakan cara apapun yang diperlukan untuk memperolehnya. mengurangi perusakan hutan secara ilegal dengan penebangan dan pembuangan limbah. Untuk menghindari bencana alam yang tidak kita inginkan, kebijakan bencana harus diterapkan. Jangan pernah membersihkan selokan, meninggalkan sampah sembarangan atau berburu tumbuhan atau hewan yang dilindungi untuk keuntungan pribadi. Kita juga bisa berkolaborasi untuk membersihkan lingkungan di sekitar kita selain itu.

METODE PENELITIAN

Metode yang digunakan dalam tulisan ini adalah metode kualitatif dengan pendekatan kepustakaan. Studi kepustakaan dilakukan dengan mengkaji berbagai sumber-sumber mengenai topik yang dibahas. Peneliti menggunakan berbagai sumber-sumber kajian baik berupa buku teks, jurnal ilmiah dan artikel ilmiah yang diambil dari sumber internet. Bogdan dan Biklen S. berpendapat bahwa penelitian kualitatif adalah salah satu prosedur penelitian yang menghasilkan

data deskriptif berupa ucapan atau tulisan dan perilaku orang yang diamati. Dalam pemetaan dan penjabaran pokok-pokok pikiran ini, peneliti melakukan rekonstruksi pemahaman dan pengertian serta merumuskan pokok-pokok pikiran.

HASIL PWMBAHASAN

REMAJA KRISTEN

Remaja merupakan salah satu penggerak utama bangsa, dalam gereja peranan remaja sangat penting untuk membangkitkan gerakan remaja Kristen yang lebih hebat lagi baik untuk gereja maupun lingkungan sekitar. Remaja Kristen yang baik, dapat menjadi pengaruh positif bagi yang lainnya. Remaja Kristen adalah tahap awal dalam memasuki Remaja Dewasa dimana masih banyak bimbingan yang harus diberikan kepada si remaja agar tidak terjerumus kepada hal-hal yang tidak diinginkan bahkan yang tidak diperbolehkan dalam Kristen maupun sesuai dengan PerintahNya melalui Alkitab.

Remaja ini adalah tahap dimana masih ingin menjelajah lebih luas lagi pemahaman pemahaman yang masih belum dapat ditemukan, inofasi baru atau karya-karya baru itulah yang dikerjakan oleh Remaja. Remaja Kristen dapat membantu pembangunan Gereja agar lebih berkembang lagi baik dalam Pelayanan dan Pembangunan dalam Gereja tersebut.

Remaja masih dikenal dengan karakter yang masil lugu, Emosi yang tidak dapat diatur, Lanil dalam penjiwaan dan masih terombang ambing dalam memotivasi dirinya sendiri dan lain sebagainya. Pemikirannya juga masih mudah di pengaruhi dan berubah ubah namun kiri khas remaja ialah mempunyai semngat juga , pekerja keras, mampu mewujudkan inovasi-inovasi, kreatif dan dapat di andalkan, keberanian yang kuat dan semngat yang masih mebara.

Sebagai Remaja Kristen harus memiliki motivasi yang kuat dan semangat juang. Motivasi sangatlah mempengaruhi kehidupan seseorang baik itu Orang Dewasa maupun Remaja Kristen baik dalam pemeliharaan Lingkungan sebagai Cara mencintai Ciptaan Tuhan, dan juga bermanfaat bagi keberlangsungan hidup manusia.

Hal apa saja yang dapat dilakukan Remaja Krsiten dalam dalam Tugasnya buat Pembangunan Gereja maupun wujud mencintai Ciptaan Tuhan:

1. Ikut serta ambil pelayanan dalam Gereja
2. Mengambil peran dalam gereja atau bisa dikatakan ikut keiatan atau salah satu penggerak buat remaja lain agar semangat melayani dalam Gereja.
3. Mampu menghormati perbedaan pendapat maupun orang lain didalam anggota Gereja.
4. Bertanggung jawab dengan apa tugas yang sudah di dia miliki
5. Merawat dan memelihara lingkungan Gereja.
6. Ikut Gotong royong dalam membersihkan lingkungan Gereja
7. Ikut Sosialisasi dalam gerakan pembinaan Lansia yang ada dalam Gereja.

Tindakan Remaja Kristen dalam Mencintai Ciptaan Tuhan

1. Menjaga Lingkungan darimulai yang paling dekat Lingkungan Rumah.
2. Tidak bodo amat ketika ada kegiatan Bersih Lingkungan di daerah tersebut
3. Ikut berkontribusi dalam pencegahan penebangan hutan secara liar maupun membuang sampah sembarangan.
4. Dapat mewujudkan Tebang satu umbuh Seribu untuk pepohonan
5. Tidak sembarangan untuk membutu binatang mapun tumbuhan yang Langka ataupun yang Hampir puna
6. Membiarkan Ekosistem dengan baik dengan cara memeliharanya.

DEWASA DALAM KRISTEN

Dikatakan dewasa dalam Kristen ini tidak berpatokan dengan segi Fisik , banyak umur sudah dikatakan menjadi orang dewasa tetapi tidak mengetahui tanggung jawab dalam tugasnya menjadi Orang Dewasa Dalam Kristen. Banyak Orang Dewasa sekarang yang telah meninggalkan Gereja atau Ibadahnya hanya karena telah merasa mampu dalam mengatasi kehidupan. Banyak Orang Dewasa yang meninggalkan ibadah atau bisa dikatakan malas pergi ke gereja atau bahkan tidak mau pergi kegereja untuk ibadah karena lebih mementingkan pekerjaannya dari pada Gereja.

Hal ini dapat berpengaruh kepada remaja, yang dapat mengakibatkan Remaja tersebut juga ikut malas untuk pergi ke Gereja karena pengaruh pemikiran orang tuanya, hal ini dapat merusak iman yang akan bertumbuh pada remaja tersebut. Sebagai Orang Dewasa harus juga menjadi Contoh kepada Generasi Muda.

Dewasa bukan hanya fisik saja, Kedewasaan seseorang itu tidak diperhentikan dengan perbedaan usia juga, Walaupun dari segi umur sudah bisa dikatakan dewasa tetapi itu belum tentu patokan untuk bisa di katakana menjadi Dewasa, karena bisa saja usia sudah tetapi pemikirannya belum juga matang. Tak jarang kita masih jumpain banyak orang usia yang sudah tinggi tetapi pola pemikiran nya masih seperti anak-anak bahkan tidak dapat dicontoh baik itu dari sikap maupun perilakunya. Sebagai orang Dewasa Kristen yang mempunyai pola pemikiran yang lebih Bijaksana dan sesuai ajaran Tuhan itu dapat kita katakana sebagai Dewasa dalam Tuhan. Dalam alkitab juga dikatakan supaya bertumbuh Dewasa dalam Iman Kristen : ***Saudara-saudara, janganlah sama seperti anak-anak dalam pemikiranmu. Jadilah anak-anak dalam kejahatan, tetapi orang dewasa dalam pemikiranmu! – 1 Korintus 14:20.***

ORANG DEAWASA DALAM MENJAGA ALAM SEBAGAI CIPTAAN TUHAN

Peranan Orang Dewasa pada alam dan Lingkungan merupakan tahap bahwasannya, Orang Dewasa baik Ibu, Ayah, Kakek, Nenek bahkan anak-anak harus memiliki rasa peduli akan lingkungan. Dengan kita menjaga dan merawat alam, baik DiLingkungan Rumah maupun sekitar mampu mejaga Ekosistem yang ada. Orang Dewasa memiliki pemikiran luas dan mengetahui mana baik buruknya dalam menjaga alam bahkan sekecilnya lingkungan rumahnya. Dalam Alkitab juga mengajatakan.

Sebagian Banyak orang Terutama yang sudah dikatakan Dewasa dalam Berpikir maupun berbuat harus mengetahui bahwa penerapan sistem Baik Buruk nya suatu tindakan dalam mengelola sumber Daya yang disediakan oleh Alam dengan sebaik Mungkin. Terutama Sumber daya Alam yang tidak bisa dipulihkan kembali jika telah rusak. Kita harus bisa memilah bagaimana proses perkembangan alam itu bisa berjalan dengan baik dengan melindungi ekosistem dan pertumbuhan global dalam lingkungan alam dengan semaksimal mungkin. Dengan Melindungi Alama, kita bisa melakukan Reboisasi maupun Penanaman Pohon diberbagai yang kosong atau Gundul, melakukan terasering pada lahan perbukitan dalam pengelolaan penanaman Tumbuhan. Menjaga

kelestarian Flora dan Fauna, akan mencegah terjadinya bencana alam yang tidak di inginkan akibat terganggunya keseimbangan dalam ekosistem.

Lingkunga Alam dan masalah-masalah menjadi Fokus yang harus di perhatikan Lebih lagi serta kepedulian Pemerintah baik orang Dewasa maupun REmaja bahkan para peninggi Negara yang menjaat harus memperhatikan Kondisi Lingkungan Alam. Permasalahan lingkunganini tidak dapat terpisah dari campur tangan manusai terhadap alam baik untuk kebutuhan pribadi maupun untuk kepentingan bersama alamlah salah satu sumber utamanya. Manusia aering melupakan tanggung jawabnya sebagai Mahluk yang mempunyai akal dan pemikiran dalam mengelola alam sebagai titipan Tuhan untuk mengelola bumi dan segala isi dengan baik dengan cara memeliharanya . Dalam Kondisi bumi sekrang banyak bencana yang disegaja berdatakan bahkan bencana Alami yang melanda bumi, baik dari akibat perbuatan manusia yang haus akan segalanya dan tidak meikirkan kedepannya apa dampak dai perbuatannya. Dalam alkitab dikatakan **Amsal 3:19-22 19 Dengan hikmat TUHAN telah meletakkan dasar bumi, dengan pengertian ditetapkan-Nya langit, 20 dengan pengetahuan-Nya air samudera raya berpencaran dan awan menitikkan embun. 21 Hai anakku, janganlah pertimbangan dan kebijaksanaan itu menjauh dari matamu, peliharalah itu.** Dengan ada nya ayat ini kita harus memahami bahwa sannya Tuhan telah menciptakan Ala mini dengan Indah dan sempurna , Kita sebagai mahkluk yang disayangi Tuhan dan segambar dan serupa denganNya bukan Merusak ciptaannya, melainkan harus memeliharanya dengan indah, bukan menghancurkannya dengan Perlahan karna ke egoisan kita.

KESIMPULAN

Dalam Berbagai macam bencana yang terjadi, sebagai anak muda, orang dewasa yang takut akan Tuhan demikianlah kita harus merawat dan memelihara ciptaanNya dengan sebagi mungkin dan juga hasilnya akan dipergunakan berkelanjutan. Dengan memelihara dan melindungi berbagai macam tumbuhan maupun hewan yang dilindungi dan ekosistem yang ada tetap terjaga. Rubah pemikiran yang kurang baik, jadikan pemikiran yang positif dan bermanfaat bagi diri sendiri maupun orang lain.

REFERENSI

Pemuda Kristen <https://gkdi.org/blog/motivasi-hidup-remaja-kristen/>

Menjadi Dewasa dalam Kristus <https://revivo.id/2020/06/11/menjadi-dewasa-dalam-kristus/>
<https://gkdi.org/blog/kristen-yang-dewasa/>

Melestarikan Alam <https://bpbd.bogorkab.go.id/pelestarian-lingkungan-dan-kebijakan-kebencanaan/>

Ejournal.teologi-ukit.ac.id pertama kali diindeks oleh Google pada May 2017

<https://ejournal.teologi-ukit.ac.id/index.php/titian-emas/article/download/18/14/>

Ayat Alkitab <https://binus.ac.id/character-building/2020/05/mencintai-lingkungan-menurut-kristen/>